

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell SHARP, annonce la nomination de Monsieur Gilles LEFEBVRE au poste de directeur du CENTRE CULTUREL CANADIEN, à Paris. Bien connu des milieux artistiques au Canada comme à l'étranger, Monsieur Lefebvre est président de la Fédération internationale des Jeunesses Musicales et de la Conférence canadienne des Arts, vice-président de l'Orchestre mondial des Jeunesses Musicales et du Centre canadien de la Musique.

Né à Montréal en 1922, Monsieur Lefebvre entreprend des études musicales à Paris de 1946 à 1950 puis fonde les Jeunesses Musicales du Canada (1949), le Club musical canadien (1956) et le Centre d'Arts d'Orford (1951). Il organise en 1955 et 1967 les Congrès mondiaux de la Fédération internationale des Jeunesses Musicales puis en 1961 le premier concours musical national JMC. De 1964 à 1967 Monsieur Lefebvre est directeur artistique associé du Festival mondial de l'Exposition universelle et internationale de Montréal. Il se mérite en 1968 la médaille pour services éminents de l'Ordre du Canada.

Monsieur Lefebvre succède à Monsieur Guy VIAU, premier directeur du Centre Culturel Canadien. Inauguré en avril 1970 cet organisme situé au 5, rue de Constantine, Paris 7e, a pour mission d'assurer le rayonnement de la culture du Canada en France par des programmes d'expositions, de concerts, récitals, projections, conférences et colloques. Il sert également de Centre d'accueil et d'orientation pour les étudiants, professeurs, artistes et autres visiteurs canadiens en séjour à Paris.

Le nouveau directeur compte occuper ses fonctions prochainement.